



だよ グローバルガーデン便り

Vol.4
2021年1月7日



2020年5月は新しく作った花壇をどう花咲かそうかワクワクしてました

2020年5月19日

インパチェンスを植え込みました



街路樹側にオリヅルランを植えました



2020年6月はインパチェンスが育ち、校舎裏側にも苗を植え込みました

ヒマワリの種を蒔いたり、マツバポタンの苗を植えたり、周囲も整って来ました

2020年6月16日



卒業生がペンタス苗を持ってきました





だよ グローバルガーデン便り

Vol.5
2021年1月8日



2020年7月はインパチェンスが豪勢に咲き誇って素晴らしかったですね

2020年7月21日

学生さんに花柄つみなど手入れを覚えてもらいました

ヒマワリの苗も育ち、除草と追肥をしました



2020年8月はインパチェンス剪定と剪定した花芽で挿し木教室をしました

2020年8月4日

大胆に切り戻し、学生さんがバサバサと切ってくれました





だよ グローバルガーデン便り

Vol.6
2021年1月9日



2020年9月は切り戻したインパチェンスが咲き始めたところを害虫で全滅となりました

2020年9月18日

インパチェンスを抜き取り、ムニョムニョ虫と戦いました
ヒマワリの抜き取り、校舎裏側除草と手入れをしました



2020年9月25日

ユーフォルビアとトレニアを植え付けました



2020年10月は花壇の手入れ、秋の植え替えの相談をしました

2020年10月20日

花壇も荒れて来ました、刈り込み作業が多くなりました





だよ グローバルガーデン便り

Vol.7
2021年1月10日



2020年11月は花咲く春のために植え込みをしました

2020年11月20日

分担の場所を決め、苗選びから植え込みまで担当するようにしました
いろいろな種類の苗が植えられ可愛くなりました



12月は学生さんとの活動が2回、張り切っている学生さん引っ張られて嬉しい悲鳴でした

2020年12月15日

チューリップの植え込みをしました、水やりは花に掛けなくてたっぷりと

